
Subject: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by Didi123 on Sun, 02 Jan 2011 14:56:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eine Frage die ich mir beim Fernsehen schon öfters gestellt habe:

Angeblich neigt jeder 2. Mann zur Glatzenbildung, aber ich kann die prominenten
Männer/Schauspieler weltweit, welche offensichtlich AGA haben, an 10 Fingern abzählen. Bei
den Frauen gibt es anscheinenend GAR KEINE! Also muss es doch evtl. ein Produkt geben,
welches vielleicht nur die Promis kennen bzw. sich leisten können oder haben die alle
Haartransplantationen?

LG
Didi123

Subject: Aw: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by Ponyfranse on Sun, 02 Jan 2011 16:51:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Didi,

genau das selbe habe ich mich auch schon oft gefragt... Mir fällt gerade auch eigentlich nur
Heide Simonis ein... Die hat auch arg dünne Haare... Aber sonst... Habe gehört Naomi
Campell hat auch Probleme & trägt deswegen eine Perrücke! Viele männliche Stars aus
Hollywood haben sich die Haare verpflanzen lassen. Oder auch Silvio Berlosconi...

Subject: Aw: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by cereza on Sun, 02 Jan 2011 18:30:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die haben lace front haarersatz. beyonce hat eine perücke, naddl hat ein haarteil.

Subject: Aw: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by Tristesse25 on Sun, 02 Jan 2011 18:50:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit Geld ist doch haartechnisch alles möglich; glaubt bitte nicht, dass alle Sternchen von Natur
aus eine Mega-Mähne haben. Die können sich die besten Haarteile leisten und im seltensten
Fall werden sie dies preisgeben   

Subject: Aw: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by Didi123 on Mon, 03 Jan 2011 15:43:40 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

...aber gerade bei der weiblichen AGA ist das doch schwierig! 
Sicher haben viele Extensions, aber wenn der Scheitel immer breiter und dünner wird, wo soll
man denn da noch was dranklebern!
Die Haarteile von Naddel und Naomi sieht man aber auch!!! Und Naddel soll ja angeblich eine
Perücke haben, weil sie ihre krausen Haare nicht mag! Kann natürlich auch eine Ausrede
sein.

Oder ist es doch so, dass die Promis diese Anti-Aging-Sachen schlucken, vielleicht sogar
bioidentische Hormone, die ja auch das Altern etwas bremsen sollen (vielleicht auch das
dünner werdende Haar?) Ich denke eher, die geben 1000te von Euros für "gesunde" Sachen
aus und vielleicht blockiert das auch die Androgene???!!! 

Bei den prominenten Männern fällt mir jetzt nur John Travolta ein, der anscheinend eine
Haartransplantation hatte! 
Ich denke auch, dass Männer gar keine Chance haben eine AGA soweit einzudämmen, dass
das Haar über viele Jahre noch erhalten bleibt. Bei Frauen (vor allem jungen) bin ich eh der
Meinung, dass vorschnell AGA diagnostiziert wird, obwohl es eine ganz andere Ursache hat!

Und was wahrscheinlich der allerwichtigste Aspekt ist, warum nur weniger Promis
augenscheinlich AGA haben:

Sie werden von den Ärzten ernst genommen und nicht für blöd verkauft, wie wir, weil sie das
nötige Kleingeld haben!   

Didi123

Subject: Aw: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by Ataba on Tue, 04 Jan 2011 08:12:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Glaub ich nicht. Also dass sie von den Ärzten ernstgenommen werden, da genügend
Kleingeld. 

Ich glaub eher, dass die -da genügend Kleingeld- mehr Möglichkeiten im Haarersatz haben,
sowieso jede Woche beim Friseur sind, der notfalls auch die Teile zurechtrückt und diese Art
der Kosmetik in dieser Branche mehr als normal angesehen wird als bei uns Normalos.

Subject: Aw: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by maurizio on Tue, 04 Jan 2011 16:25:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir fällt da ein Paradebeispiel ein:
Barbara Herzsprung.
Ach ja und wie heisst die die im Jungle Camp war mit der Perücke?
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Heiner Lauterbach, Ben, DJ Ötzi, und und und 

Ich glaube da gibt es noch viele von denen wir es gar nicht wissen.

Nici

Subject: Aw: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by Didi123 on Tue, 04 Jan 2011 18:21:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

..ich glaube die hatten wir schon: Naddel! Lt. Boulevard trägt sie ja diese wegen entweder
abgebrochenen Haaren im vorderen Bereich (welche ja wieder nachwachsen müssten) oder
wie 2002 hier schon mal thematisiert:

 http://www.alopezie.de/cgi-bin/anyboard.cgi/diskussion/fraue
n?cmd=get&cG=63332383&zu=36323236&v=2&gV=0&a mp;p=

weil sie ihre krausen Haare nicht dauernd stylen will. Natürlich würde sie nicht zugeben, dass
ihre Haare am Oberkopf immer lichter werden bzw. sich eine Glatze bildet!!! Andererseits, gibt es
denn in ihrem Kulturkreis (Sudan) eigentlich AGA bei Frauen??? 
Aber ich denke auch bei anderen Promi-Frauen würde man es doch genauso sehen, wie bei
Naddel!!!??

Ja bei den Männern fallen wir auch ein paar ein, aber wie schon erwähnt die Betonung liegt auf
ein paar!!! In Promikreisen trifft es dann wohl doch nicht jeden 2. Mann!?
Im Amiland ist es jedenfalls so: Je hübscher der Mann, desto schöner die Haare! Sagt mir
einen sexiest men alive mit Glatze! 

Seht mal hier:  http://www.badische-zeitung.de/fotos-sexiest-men-alive-1985- 2010?id=37893589

Der einzige wäre hier noch Jude Law, aber der hat anscheinend rechtzeitig eingegriffen!   

Vielleicht noch Bruce Willis, aber es gibt halt auch Männer die stehen dazu und denen steht das
dann auch!!

LG
Didi123

Subject: Aw: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by Maike12345 on Sat, 05 Feb 2011 22:10:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch Promis haben Haarprobleme. Sogar junge Promi-Mädels.
Guckt ihr nicht die Serie "Alles was zählt"?
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Subject: Aw: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by Cora on Sun, 06 Feb 2011 01:35:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meine absolute Lieblingssoap   
Meinst du Vanessa?

Subject: Aw: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by Joelle on Sun, 06 Feb 2011 09:51:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und nicht zu vergessen: dieser Jay Khan vom Dschungelcamp, der ist mit vollem Haar rein und
mit schütterem raus *lach*

Subject: Aw: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by Maike12345 on Sun, 06 Feb 2011 11:32:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, genau,  Vanessa meine ich.

Soooo schlimm nun auch wieder nicht, ich wäre froh wenn ich ihre Haare hätte, aber für
Leute wie wir, die darauf achten, nicht zu übersehen.
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